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黄団のテーマは
「ひまわり」です。
様々なアイテム
を使った豊かな
演技でした。

スローガン
葵花向日～笑顔の種で最高の花を～

青団のスローガンは、人生において最も美し
い瞬間は “青春” という意味です。高校生と
いう青春の今、青の花が満開になる様子を表
現しました。 スローガン

花様年華

スローガン
気炎万丈～湧き上がる闘士～

気炎万丈の意味は元気で活気が
あるということです。赤団の元気あふれる演技が
グラウンドを熱くしました。

青団集団長　矢野 達也 （３年・野球部・青葉
中卒）「リーダー同士でぶつかることもあり
ましたが、一つになり、団をまとめることが
できました。当日は、最高の演技ができまし
た。青団みんな大好きです。ありがとう！」

⑥
⑦ ⑧

【次号予告：修学旅行　/　スポ専一泊研修　】10 月 27 日（土）学校公開があります！中学生のみなさんの参加をお待ちしております！

遠くから眺めれば一枚の絵です
が、近くで見ると、小さな色紙や彩色し
た綿棒などがしきつめられていることに
驚きます。各クラス全員が分担して、一
つ一つの断片を張り合わせて大きな画面
を制作しました。

９月５日（火）、６日（水）に文化祭、７日（金）
に体育祭を実施しました。綾高祭のために、クラス、

色集団、文化部が熱心に準備してきました。各発表を紹介します。

１年

ステージ発表

（写真右上）最優秀賞２
組「千と千尋の神隠し」
（写真左下）第３位４組
「おさるのジョージ」（写
真右下）第３位６組「友
情MAX～ 1人じゃない
から～」

（写真上）最優秀賞２組「一期一会」落ち
着きのある動きの中にそれぞれの熱意が感じられ

ました。（写真中）
優秀賞６組「壮の
部屋～３年間の集
大成～」情熱あふ
れるパフォーマン
スで観客も大盛り
上がりでした。（写
真下）第３位３組
「青春フェス！」
さまざまなジャン
ルのダンスを披露
し個性が存分に生
かされた構成でし
た。

ステージ発表 演劇

歌・ダンス

（写真左）最優秀賞５組「ピーターパン」個性的な
役柄が多く、一人ひとりがいきいきと演じていまし

た。（写真右）優秀賞１組「猫の恩返し」キャラクターの設
定と衣装が合っていて、世界観を上手く表現していました。

２年

５組の渡邉 雅基くんが受賞しま
した！フック船長に忠実な海賊
のリーダーを演じました。
「優秀演技賞を受賞して」
渡邉 雅基（野球部・八田中卒）
短い期間の練習でしたが、クラ
ス全員で真剣に取り組み、しっ
かりと感情を込めて演じること
ができました。夏休みの間から、
劇の準備を頑張ってきた甲斐が
ありました。

文化部

ステージ発表

①書道部②イラスト部
③華道部④美術部⑤写真部

⑥邦楽部⑦地学部
⑧茶道部

⑨書道部パフォーマンス
⑩合唱部⑪ダンス部⑫吹奏楽部

文化部もこの日の
ために練習や制作
を熱心に取り組ん
できました。じっ
くり制作された作
品や、魅力的な発
表で、文化祭の部
を盛り上げました。

①

②

③
④

⑤

⑨

⑩

⑪

⑫

今年は雨天のため、午前中はクラス対抗大繩跳び、午後は集団演技を実施しまし
た。集団演技は、どの団も力強い演技を披露することができました。

Yellow
３年

黄団集団長
大槻 拓海 （３
年・野球部・
日新中卒）「初
めはなかなか
上手くまとめ
られなかったけれど、最後はよい
演技ができました。雨の影響で競
技等はできませんでしたが、各団
長中心として最高の体育祭ができ
ました。」

黄団バックパネル長
屋敷 亜里砂 （３年・美術部・
豊里中卒）
「幸福をもたらす象徴であ

る鳳凰とひまわりを中心に構成し
ました。躍動感を出すために画面
全体を大きく使って描き、迫力が
出るよう明暗の差をつけました。」

赤団集団長
足立 大和（３年・サッカー部・南陵中卒）「夏
休みの練習からたくさんの人達が協力してく
れて本番では今までで一番よい集団演技がで
きました。後輩の皆や先生、３年生の人達に
感謝の気持ちでいっぱいです。人生で一番楽
しい日になりました。」

青団バックパネル長
笹田 日和 （３年・男子
バレーボール部マネー
ジャー・青葉中卒）

「絵のテーマは、集団の
テーマに沿って描きました。
制作中は全員で仲良くギリギ
リまで頑張りました。２位と
いう結果でしたが、満足のいくパネルができてよかったです。」

赤団バックパネル長
四柳 ひより （３年・バ
レーボール部・白糸中

卒）「炎をまとう鳥を描
きました。炎にリアルさを求
め、グラデーションに力を入

れました。大変でしたが、協力して仕上げることができました。」


